

**Mensaje del Secretario General con motivo del
Día Internacional de la Diversidad Biológica**

22 de mayo de 2021

La salud del planeta es esencial para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Sin embargo, la biodiversidad disminuye a un ritmo alarmante y sin precedentes, y está sometida a presiones cada vez más intensas.

Estamos agotando los recursos tan rápido que la naturaleza es incapaz de reponerlos.

La COVID-19 nos ha vuelto a recordar la íntima relación que existe entre las personas y la naturaleza.

Pero la crisis actual nos brinda la oportunidad de recuperarnos para mejorar.

Necesitamos proteger la naturaleza, restaurar los ecosistemas y mantener una relación de equilibrio con el planeta.

Y la recompensa que obtendremos será enorme.

Si corregimos la pérdida de biodiversidad, podremos mejorar la salud de las personas, hacer realidad el desarrollo sostenible y abordar la emergencia climática.

Existen soluciones para proteger la diversidad genética de nuestro planeta, tanto en tierra como en el mar.

Y cada cual tiene su propio papel que cumplir en este esfuerzo.

La clave está en optar por un estilo de vida sostenible.

Pero la opción de la sostenibilidad debe estar al alcance de todas las personas, viven donde viven.

Y para ello hay que contar con políticas mejores que promuevan la responsabilidad de gobiernos, empresas y particulares.

Debemos participar colectivamente en un movimiento a favor del cambio.

Este año, los gobiernos se reunirán en Kunming (China) para acordar un nuevo y ambicioso marco mundial relativo a la biodiversidad.

Apoyemos esta misión propugnando la defensa de la naturaleza.

En este Día Internacional de la Biodiversidad, seamos todos y todas parte de la solución.